

別海町立上風連中学校 学校だより 第13号



上風連中

平成27年3月24日 校長 志道 仁

思考～よく考え、行動する生徒
健康～強い身体と意志をもつ生徒
友愛～助け合い、みがきあう生徒
勤労～進んで働く生徒
礼儀～礼儀正しい生徒

世界に通用する人間に

校長 志道 仁

気がつくとも雪の背丈が少しずつ低くなっていて、太陽の強さが大地を白く染めた豪雪をも溶かす勢いであることがわかります。いよいよ、春です。新しい季節が始まります。草木も芽を出し、新しい花を咲かせます。新しい季節は何かを始めるのにちょうど良い季節です。何かが始まる時は、心がワクワクして、勢いがついてより一層前向きになります。小さな失敗や悩みは一度リセットして、新しいスタートを切るときが来たのです。

さて、新しい何かを始めるとき、多くの方は目標や着地点などという一定の負荷を自分に課します。このことは知性を持った人間が、本能だけで生きるのではなく、より豊かに生きようとする表れの一つです。このようになりたい、このようにしたい、こんなものを手に入れたい、こんなことを体験したい等、一層知的に、文化的に生きようとするこへの意欲を表しているとも言えます。

この2年間、これからの社会をより良く生き抜いて行くための指標として「世界に通用する人間」を目指そうと、言い続けてきました。それは、関わった全ての生徒により多くの視点で世界を見つめ、知的好奇心にあふれた文化的かつ精神的に豊かな生活を送って欲しいという願いからでした。

物質文明は多くの「便利」を手に入れることを可能にしましたが、精神的豊かさについての考察はこれからの課題だと感じています。そして、人間が持つ知的好奇心のカテゴリは、物質的豊かさから精神的豊かさへ変化しなければならない時を迎えているとも思っています。だからこそ、広い視野で、たくさんの価値観と出会い、咀嚼し、消化し、世界に通用する人間に成長して欲しいと願ってきたのです。

もしかしたら、人間の精神的豊かさの根源は何かの「役に立っている」という自覚を持つ幸せかもしれない、という仮説が自分の中にできつつあります。更にこのことは、世界共通である気がします。これからも、物質を手に入れる幸せだけではなく、誰かと誰かで「志」を共有し、それを成し遂げる幸せを積み重ねて欲しいと願っています。

保護者の皆さま、地域の皆さま、本当にお世話になりました。この学校で本当の「幸せ」を探ることができたとともに、その一端を体感することができました。そして今は、人間としての宝物をたくさんいただいた、そんな感覚に包まれています。春は草木が芽吹くのと一緒に、僕ら人間も何かを始めるのにちょうど良い季節です。この地でどれだけのことができたかわかりませんが、自分自身も次の目標を立て、負荷をかけ精神的豊かさを求めて努力することが皆さまへの恩返しなのだと思い頑張ります。ありがとうございました！

4月の行事予定

日	曜日	行 事
1	水	
2	木	
3	金	
4	土	
5	日	
6	月	着任式 始業式 入学式
7	火	特別日課 専門部
8	水	
9	木	新年度会議
10	金	対面式
11	土	
12	日	
13	月	全校朝会 1年知能検査 教育相談
14	火	CRTテスト
15	水	
16	木	専門部
17	金	発育測定 視力・聴力検査 PTA総会
18	土	
19	日	
20	月	自転車点検週間 職員会議
21	火	全国学力学習状況調査
22	水	尿検査
23	木	
24	金	学力テスト(全学年) 生徒総会
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	授業参観日
29	水	昭和の日
30	木	開校記念日



上風連中学校のブログを公開しています。
アドレスは <http://b-school.jp/blog/skfuren/>

第49回卒業証書授与式

3月13日に、3名の卒業生が本校を巣立っていきました。それぞれの夢に向かって大きく羽ばたくことを期待しています。



上風連中学校入学式

日 時 平成27年4月6日(月)

午後1時30分～

場 所 別海町立上風連中学校体育館

転出・退職される職員から

ありがとうございました

一昨年より病気療養のため、お休みさせていただいておりましたが、この度早期退職をすることといたしました。上風連での思い出も多く、皆様には本当にお世話になり、このようにご迷惑をおかけしたことに本当に申し訳なく思っております。

今後は、これまで通り療養を続けながら、家族との生活を大切にしていきたいと存じます。皆様もどうぞお元気でご活躍ください。

亀井 典子

上風連に初任者として赴任し4年が経過しました。保護者の皆様や地域の皆様に色々ご指導を頂きまして、本当に感謝しております。お子様や保護者の皆様と一緒に過ごさせていただいた日々は、毎日が新鮮で、振り返るとかけがえのないものばかりでした。ここ上風連での学びや思い出を大切に、これからの日々を過ごしていきたいと思っております。本当にお世話になりました。そしてありがとうございました。

山本 勇太